

Novedades en josemariaescriva.info (enero 2008)

La web dedicada al Fundador del Opus Dei recoge algunas novedades, como el rodaje de una película en Perú y un documental en Barbastro (España), la dedicación de un altar en México y algunos favores que el santo sigue prestando.

20/01/2008

Vídeo: Soy catequista de niños pequeños: ¿Cómo enseñarles? En el video clip se recoge la contestación del Fundador del Opus Dei a una chica chilena.

Vídeo: Una película realizada por un colegio en Arequipa (Perú)

Un conjunto de alumnos, profesores y padres de familia del Colegio Nuestra Señora del Pilar de Arequipa han acometido una audaz iniciativa al realizar una película sobre los primeros años de vida de san Josemaría.

Un retablo: la Virgen de Guadalupe, Juan Diego y Josemaría Escrivá El retablo de la iglesia de Toshi está compuesto por tres óleos de la pintora Martha Orozco: al centro la imagen de la Virgen de Guadalupe; a la derecha, san Juan Diego y del otro lado san Josemaría.

En la Prensa: Barbastro y Torreciudad, escenarios de un reportaje sobre San Josemaría

El diario de Alto Aragón (Huesca-España) destaca que la RAI (Radio Televisión Italiana) graba en varias ciudades un documental sobre la figura histórica del santo altoaragonés.

Nos escriben

Últimos testimonios de favores concedidos por la intercesión de san Josemaría

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/novedades-en-josemariaescrivainfo-enero-2008/>
(20/01/2026)